

Escritores destacan Premio Nacional de Literatura

Conformes con la designación del poeta Armando Uribe como premio Nacional de Literatura se manifestaron los literatos y escritores locales.

En forma unánime explicaron que la postulación del poeta (quienfue) Alberto Carrizo no fue considerada porque su trabajo no es conocido a nivel nacional y para ese tipo de nominaciones es importante que los escritos tengan difusión.

Añadieron además que es complejo que alguien de regiones, que no tiene una producción con trayectoria y que sea conocida de manera masiva, pueda acceder a ese tipo de estímulos.

GUERRERO

Bentito Guerreiro, escritor y académico de la Universidad Arturo Prat, señaló que para poder competir en esos certámenes, lo importante para un escritor es poder contar con una producción literaria que sea conocida a nivel nacional.

"Tal como lo hace Hernán Rivero Letelier, quién bien es un escritor de región, sus libros son promocionados

en Santiago, de esa forma la gente conoce lo que él realiza", apuntó Guerreiro.

Además, considera que hay que tener un trabajo de calidad, "y lo que ha realizado Carrizo es bueno, sobre todo lo que impulsó en los años 60, pero hay que tener una continuidad con lo que se realiza", manifestó.

DIAZ

Alberto Díaz, poeta local, indicó que ganó el premio quien se lo merecía "aunque yo era mi favorito, pues Barqueró me gustaba, pero Uribe es también importante dentro de la literatura chilena", sentenció.

Agregó que Alberto Carrizo es un buen poeta, pero a nivel regional. "Su poesía no se conoce en todo el país, lo cual le resta posibilidades".

Además, los otros escritores postulantes eran más conocidos y con una amplia trayectoria literaria.

"Pero sin duda el hecho que se haya impulsando una campaña con un autor local, es importante", sentenció.

(Continúa)



Patricio Riveros: "no conozco obra de Carrizo".



Bernardo Guerreiro: "tiene un trabajo de calidad".

RIVEROS

El escritor Patricio Riveros aseveró que Armando Uribe es un poeta con mucha trayectoria, más que Alberto Carrizo.

"Además que el trabajo del poeta local no es conocido a nivel nacional", sostuvo.

Añadió que para que una persona posteñe a un premio de esa magnitud, la básica es que su trabajo sea avalado por premios anteriores.

"Ya sean entregados por la municipalidad, por la provincia o por la región y caso que no es el caso del trabajo

de Alberto Carrizo", dijo el escritor.

MARAMBIO

Pedro Marambio se manifestó taliz que Armando Uribe obtuviera el Premio Nacional de Literatura, pues es uno de los grandes.

"Además, creo que Rivero y Uribe están los preferidos", dijo.

Aseveró además que cuando cualquier escritor participe de un certamen como este debe estar preparado para los resultados que to-

quen y las decisiones de los jurados.

En relación al poeta Alberto Carrizo, Marambio indicó que es una persona joven que debe seguir trabajando y en unos años más podría volver a postularse. "Creo que es necesario más tiempo para él y su trabajo", sentenció.

Indicó que el trabajo de Armando Uribe es excelente y se merecía obtener el Premio Nacional de Literatura, tiene un gran trabajo y el estímulo recibido cayó bien.

Escritores destacan Premio Nacional de Literatura [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores destacan Premio Nacional de Literatura [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile